



REDES DE PODER ENERGÍA



HACEN NEGOCIO CON PERMISOS EN LA CRE

A pesar de que los permisos para nuevas gasolineras otorgados por la **Comisión Reguladora de Energía** registraron en 2021 su cifra más baja en los últimos años (106 autorizaciones durante todo el año) y de la dificultad que reportaron los participantes en el sector para obtenerlos, nos dicen que sí hay una vía para conseguirlos, claro, siempre y cuando se esté dispuesto a hacer un importante desembolso por debajo del agua.

Resulta que, nos comentan, al interior de la **CRE** hubo mucha incertidumbre en los meses previos a la discusión de la **Reforma Eléctrica**, en donde se proponía, entre otras cosas, la extinción del ente, y hubo algunos vivos

que, ante la posibilidad de perder sus puestos de trabajo, comenzaron a "ofertar" permisos para la apertura de nuevas gasolineras. El detalle es que pedían a los interesados cantidades que llegaban a los 350 mil pesos, nos aseguran.

Aunque finalmente la iniciativa se frenó en **San Lázaro**, parece que esta práctica de hacer negocios con los permisos continuó; eso sí, las autorizaciones se daban solamente para gasolineras bajo la bandera de **Pemex**, pues para cualquier otra marca de estaciones de servicio no hay forma.

¿Tendrá conocimiento de estas prácticas el comisionado presidente **Leopoldo Melchi**?, ¿sabrá de esto la titular de la **Secretaría de Energía, Rocio Nahle**?

REPUNTA HUACHICOL PESE A 'AHORRO' MILLONARIO

Durante su conferencia mañanera del pasado lunes 23 de mayo, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** reconoció que desde hace tres meses su Gobierno ha detectado un repunte en el robo de hidrocarburos en el país, y al menos desde marzo ya se registra un promedio de seis mil 800 barriles diarios, según el mandatario.

La cifra continúa siendo elevada, aunque por lo dicho por el propio **López Obrador** se queda muy lejos de las cifras que se tenían al principio de su administración, en diciembre de 2018, cuando se reportaban alrededor de 72 mil barriles robados al día.

La estrategia emprendida por su Gobierno para combatir este delito ha permitido que bajen las cifras e incluso ha permitido ahorros, dijo, por más de 200 mil millones de pesos, más o menos la cantidad que requiere de financiamiento el programa de **Pensión a Adultos Mayores**. ¿Será?



FOTO: CUARTOSCUIRO

En los últimos tres meses, el Gobierno federal detectó un repunte en el robo de hidrocarburos en el país.